



Esperanza  
Joie des Enfants

## Compte-rendu de l'AG du 25 mars 2023

L'assemblée générale de notre association, réunie samedi dernier 25 mars, a été un beau succès, d'une part par le nombre de participants, d'autre part par la qualité des interventions et témoignages... sans parler de celle du buffet !

Nous étions 44 présents (dont 15 virtuellement grâce au lien ZOOM) et 33 représentés. Les rapports, moral et financier, ainsi que les perspectives pour 2023, ont été approuvés à l'unanimité.

Merci à nos partenaires malgaches d'Antsirabé qui ont pu se connecter et nous rejoindre... avant qu'un gros orage ne nous sépare, en les privant d'électricité.

Merci également à nos partenaires français présents : Quebracho, Don Boule de neige, AMM, le Mouvement International d'Aide à l'Enfance et Antenna.

Nous avons pu entendre en direct le percutant et émouvant discours de notre délégué général permanent (bénévole comme nous tous), Christian Randrianasolo. Nous avons aussi entendu, via deux vidéos prudemment préenregistrées, le directeur de la ferme de spiruline Fanantenana, Nirina Razafindramparany et le père Séraphin Andriamanarinahasindrakajy, responsable du collège d'Ambinanindrano.

Parmi les personnes présentes, quelques-unes étaient parties en mission pour Esperanza et ont pu rapidement témoigner de leur (belle) expérience.

La soirée s'est terminée autour du buffet, par des retrouvailles et des échanges toujours appréciés et stimulants.

Merci à tous : votre générosité porte beaucoup de fruits.

Amitiés,

L'équipe du bureau, Bernadette, Isabelle, Pierre, Jean-François et Philippe

Rappel : l'ensemble des documents (présentation et rapports) est en ligne sur notre site internet.

<https://www.esperanzajoiedesenfants.org/>